

HACEDORES DE SAPIENCIA

CON DEDICATORIA A LOS EGRESADOS DE LA
GENERACIÓN 80-84 DE LA E.N.R. MACTUMACTZA
11ª, reunión 24 de abril 2019.
Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Llegaron con inquietudes
chiapanecos, oaxaqueños,
eran grandes y pequeños,
con defectos y virtudes,
mirando las magnitudes,
de compromisos fijados,
se quedaron internados,
a estudiar para maestros,
se apreciaban en sus rostros,
emerger de sus letargos.

La Normal Mactumatzá
enseñó bien la lección,
maestros con vocación,
de sus entrañas brotaron,
sus ideales promovieron,
libertad; el instrumento,
usaron cada momento,
sin que esto sea teatro,
los de la ochenta y cuatro,
luchadores todo el tiempo.

Si me prestan atención,
a todos quiero invitar,
disponernos a orar,
con mucha fe y emoción,
para que en esta ocasión,
lo tengamos muy presente,
que se fueron de repente,
del grupo "A" mis hermanos,
Ramiro, Pelo y Silvano,
recordémoslos por siempre.

No quiso quedarse atrás,
el chanonero Landón,
que de todo corazón,
con dios encuentre la paz,
por eso pido además,
recordemos el por qué,
"solo yo me miran pue",
lo dijo sin dilación,
si buscamos el perdón
no dejarlo pa después.

Muchos años de docencia,
mucho tiempo en construcción,
maestros con vocación,
hacedores de sapiencia,
que siempre con obediencia,
se hicieron hombres cabales,
para sembrar como tales,
la lucha emancipadora,
cumpliendo siempre y ahora,
de Mactumactzá, sus ideales.